

WONGCILIK

Polresta Mataram Gelar Patroli Gabungan KRYD dalam rangka Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.WONGCILIK.CO.ID

Jan 12, 2025 - 10:42



MATARAM, NTB – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polresta Mataram menggelar Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) pada malam akhir pekan, Sabtu (11/02/2025). KRYD kali ini melibatkan sinergi berbagai pihak, termasuk Polri, TNI, Dishub, dan Satpol PP Kota Mataram.

Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, melalui Kasi

Humas Polresta Mataram Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, SH, menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan hanya bertujuan mencegah gangguan keamanan, tetapi juga untuk memberikan efek jera terhadap pelanggar hukum, khususnya pengguna kendaraan yang tidak mematuhi aturan.

“KRYD adalah langkah strategis kami dalam menjaga Kamtibmas, terutama di malam akhir pekan yang cenderung rawan. Selain patroli dialogis, kami juga menindak tegas pelanggaran seperti penggunaan knalpot brong, membawa senjata tajam, konsumsi miras, dan aktivitas lain yang mengganggu ketertiban umum,” ujarnya.

Patroli Masif hingga Dini Hari

KRYD dilaksanakan secara intensif mulai pukul 20.00 hingga 04.00 WITA dengan menyasar lokasi-lokasi yang kerap menjadi tempat nongkrong para remaja hingga larut malam. Tim gabungan mendapati sejumlah pelanggaran, seperti motor berknalpot brong yang sering digunakan untuk balap liar, yang umumnya berasal dari kelompok klub motor.

Tidak hanya itu, petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat, terutama remaja, untuk segera membubarkan diri jika kedapatan nongkrong tanpa tujuan jelas hingga larut malam. “Selain pencegahan, kami juga melakukan penindakan terhadap pelanggar lalu lintas dan aktivitas yang berpotensi mengganggu ketertiban,” tambah Iptu Baktiasa.

Langkah Preventif dan Preemptif

Dalam KRYD ini, langkah preventif diimbangi dengan pendekatan preemptif melalui patroli dialogis, yang bertujuan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kegiatan ini juga melibatkan jajaran Polsek di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram untuk memastikan area yang lebih luas tetap kondusif.

“KRYD adalah wujud nyata komitmen Polresta Mataram dalam menjaga keamanan dan ketertiban, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas dengan rasa aman,” pungkasnya.

Dengan operasi yang dilakukan secara masif, Polresta Mataram berharap dapat menekan potensi gangguan keamanan dan memberikan dampak positif bagi kenyamanan warga Kota Mataram. (Adb)